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PORGETE ORECCHIO, O CIELI (I) 
 
 

Deuteronomio  32:1‐3    "Porgete  orecchio,  o  cieli,  e  io  parlerò;  e  ascolti  la  terra  le 
parole della mia bocca. 2  Si spanda il mio insegnamento come la pioggia, stilli la mia 
parola come  la rugiada, come  la pioggerella sopra  la verdura e come un acquazzone 
sopra l'erba, 3  poiché io proclamerò il nome del SIGNORE. Magnificate il nostro Dio!  
 
 
Amato, credo che ci sia  la necessità di avere tutto  il Corpo di Cristo d’arrivare ad una 
comprensione più chiara della Vera dottrina, cioè la manna dal cielo. La parola dottrina 
ci  può  dare  una  strana  sensazione  che  ci  provoca  a  sottrarsi,  perché  sono  già  tanta 
dottrina nel Corpo di Cristo e  la maggior parte  sono molto  confuso. Tuttavia,  la Mia 
dottrina  non  è  in  parola  O  pensiero,  La Mia  dottrina  proviene  dal  tuo  viscere,  da 
un’invisibile Presenza dentro di noi, cioè Cristo la prole di Dio.  
 
La Vera dottrina di Dio che Gesù ha  insegnato non può essere trasmesso tramite uno 
studio della parola della bibbia;  la Vera dottrina Della  fede è  sostanza,  che proviene 
dalla mente  intuitiva, dalla profondità dell’uomo proviene  la  luce. Le parole non può 
essere rivelati attraverso i libri, ad esempio il “Strongs concordance” un libro che spiega 
i  testi originali della bibbia  in Ebrei o Greco. Tutta  la dottrina  insegnata dalla Chiesa 
nella  sua  forma  attuale,  è  solo  una  forma  mentale  di  comprensione  della  verità. 
Dottrine  religiose  di  qualsiasi  tipo  non  possono  liberarci  dal  peccato,  dalla  colpa, O 
paura  Della morte,  è  solo  per  grazia  che  siamo  salvati.  Tuttavia,  desidero  prima  di 
presentarvi  la  Lettera  Della  Verità  attraverso  questi  studi,  che  per  avventura  si 
potrebbe ricevere l'illuminazione e di essere guariti  
 
Verità  (Testo  originale  in  Ebrei):  SC  3384  Yar‐rah  =  fluire  come  l'acqua,  sparare  una 
freccia, puntare il dito, istruire incaricare.  
 
Gesù ebbe detto, "dal vostro viscere fluiranno fiumi di acqua viva". Ciò significa che vi è 
un  insegnante dentro di noi  chiamato Cristo,  che è  la Vera  immagine di Dio. Questo 
Cristo può  iniziare a brillare su di noi, mentre  sentiamo  la Dottrina vera di Dio. Se  la 
sottomette nostra mente per ascoltare il Figlio di Dio, che vive in noi, ci passiamo dalla 
morte alla vita abbondante. Giovanni 5:24‐26  
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Giovanni 7:17‐18 Se uno vuol fare la volontà di lui, conoscerà se questa dottrina è da 
Dio o se  io parlo di mio. 18   Chi parla di suo cerca  la propria gloria; ma chi cerca  la 
gloria di colui che l'ha mandato, è veritiero e non vi è ingiustizia in lui.  
 
Carissimi,  non  vedervi  che  tutti  noi  a  causa  Della  durezza  e  freddezza  d’audizione, 
dobbiamo essere svezzati dalla lettera Della legge e liberati dalle inutili dottrine che la 
religione ci ha insegnato? Vi rendete conto che questi insegnamenti dagli uomini hanno 
portato un velo di ignoranza sulle menti, in modo tale che non possiamo più sentire la 
verità del Figlio vivente dentro di noi? Padre nostro, ebbe detto nel Deuteronomio 32: 
1‐6 dare un orecchio, oh voi cieli, e io parlerò!  
 
C’è  una  dottrina  dello  Spirito,  non  ancora  conosciuto  dall’uomo  comune ma  credo 
fortemente  che  ci  sia  un  risveglio  e  sensibilità  in  arrivo  a  tutti  con  cuori  assetato  e 
affamato per la verità, dopo che saranno riempite.  
 
Gesù ebbe detto in  
Giovanni  6:44‐51  Nessuno  può  venire  a me  se  non  lo  attira  il  Padre,  che mi  ha 
mandato; e io lo risusciterò nell'ultimo giorno. 45  È scritto nei profeti: "Saranno tutti 
istruiti da Dio". Ogni uomo che ha udito il Padre e ha imparato da lui, viene a me. 46  
Perché nessuno ha visto il Padre, se non colui che è da Dio; egli ha visto il Padre. 47  
In verità, in verità vi dico: chi crede in me ha vita eterna. 48  Io sono il pane della vita. 
49  I vostri padri mangiarono la manna nel deserto e morirono. 50  Questo è il pane 
che discende dal cielo, affinché chi ne mangia non muoia. 51  Io sono il pane vivente, 
che è disceso dal cielo; se uno mangia di questo pane vivrà in eterno; e il pane che io 
darò è la mia carne, [che darò] per la vita del mondo".  
 
Accorgiamoci che la vita è impartita a noi, mentre ascoltiamo e vediamo correttamente 
dai dentro di noi stessi. Gesù non parlò del pane da un panettiere, quando disse: "  la 
mia  carne  è  vero  cibo  e  il mio  sangue  è  vera  bevanda."  Tutte  queste  parole  sono 
simbolica della vita mistica. Coloro in grado di conoscere la vita di Cristo avranno i loro 
menti e cuori  liberati dai falsi concetti e  le dottrine di uomo. Gesù è  il precursore che 
ha preparato un posto per noi  in cielo; che significa uno stato d'essere pieno di pace 
con senza colpa né timore di rigetto né di imminente rovina.  
 
Cielo è un realtà proprio qui e ora, non nel cielo fisico da qualche parte.  
Tuttavia, come fu nei giorni di Noè, così sarà anche nel giorno del Figlio dell'uomo, due 
sarà  in  un  letto  ed  uno  sarà  portato  via  (non  da  un  'Rapimento'  fisico  come molti 
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credono). Questa significa che uno governata dalla voce interiore di Gesù sarà portato 
fuori dal senso di una vita materiale e della terra, trascendendo  la vita di Adam della 
terra  ovvero  l’uomo  della  polvere  ad  una  nuovo  vita  celeste.  L'altra,  controllata  dal 
ragionamento della mente carnale ed è influenzato da dottrine dell’uomo, restano nel 
regno spirituale della Terra e morirà  la morte di Adamo: per tutti muoiono  in Adamo, 
ma  in  Cristo,  tutti  sono  reso  vivo.  Senza  dubbio,  dobbiamo  avere  le  orecchie  per 
ascoltare  ciò  che  lo  Spirito  dice  alla  Chiesa,  e  non  ascoltare  le  strane  dottrine 
provenienti dagli uomini e i loro sistemi.  
 
Le mie pecore conoscono la mia voce.  
Giovanni 10:14‐18 Io sono il buon pastore, e conosco le mie, e le mie conoscono me, 
15  come il Padre mi conosce e io conosco il Padre, e do la mia vita per le pecore.  16  
Ho anche altre pecore, che non sono di quest'ovile; anche quelle devo raccogliere ed 
esse  ascolteranno  la mia  voce,  e  vi  sarà  un  solo  gregge,  un  solo  pastore.  17    Per 
questo  mi  ama  il  Padre;  perché  io  depongo  la  mia  vita  per  riprenderla  poi.  18  
Nessuno me la toglie, ma io la depongo da me. Ho il potere di deporla e ho il potere 
di riprenderla. Quest'ordine ho ricevuto dal Padre mio".  
 
Permettetemi  di  darvi  alcuno  intendimento  di  ciò  che  'sentire  la  voce  del  Pastore' 
significa, perché  avremo  l’esperienza di  vivere  la  vita  eterna e  la  salvezza da questa 
parola,  se  siamo  in grado di  riconoscere  la voce di Gesù, anche  se  siamo  in grado di 
discernere, conoscere e distinguerla da tutte le altre voci che sono nel cielo fisico che ci 
circonda.  
 
La vera voce si dà istruzioni spirituale valido dalla mente di Cristo dentro di noi. La voce 
può  venire  come  parole  ascoltate,  ma  questo  succede  raramente.  Più  spesso,  le 
istruzioni  interiore di Cristo è sentito nel cuore. Si porta con sé una convinzione della 
sua  validità e può essere dimostrato osservando  i  cambiamenti  che avvengono nella 
tua vita dopo la Sua imparto. Nessun cambiamento spirituale ha l’equivalenza a nessun 
validità.  
 
Il Cristo dentro di noi imparte solo delle cose spirituali, delle Verità, e le informazioni di 
interesse per  l'uomo nascosto del cuore, chiamato  la Facoltà dell’anima. Non  imparte 
mai delle cose che sono solo d’interesse alla mente  religioso di uomo mortale, che è 
sordo di udienza, e non può  ricevere né percepire  il Figlio. Cristo,  il Figlio di Dio può 
essere precipitato ed apprezzato solo spiritualmente.  
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La voce del Figlio di Dio possa trasalire che ascolta, ma non potrà mai causare ansia o 
paura. Se avete ansia o paura nella vostra vita di preghiera, non stai ascoltando la voce 
di  Gesù,  è  un'altra  voce  che  sussurra  dal  basso  regno  spirituale  della  polvere,  tutti 
vengono dal regno universale di  incoscienza. Quando vi senti questa voce deve essere 
respinto  immediatamente.  Tali  'voci'  sono  'spiriti  delle  tenebre  e  dei  morti',  sono 
pericolosi e deve essere evitato a tutti i costi.  
 
Isaia 29:2‐4   Poi stringerò Ariel da presso; vi saranno  lamenti e gemiti, ed ella mi sarà 
come un Ariel. 3  Io porrò il mio campo attorno a te come un cerchio, io ti ricingerò di 
fortilizi, eleverò contro di te opere d'assedio. 4  Sarai abbassata, parlerai da terra, e la 
tua  parola  uscirà  sommessamente  dalla  polvere;  la  tua  voce  salirà  dal  suolo  come 
quella di uno spettro, e la tua parola sorgerà dalla polvere come un bisbiglio.  
 
DEFINIZIONE: 
1.  Ascoltare  la mia  voce:  Akoao  191(Testo  originale  in  Ebrei).  Per  capire,  sentire  la 
relazione, riconoscere il suono che viene alle orecchie.  
2.  Conoscere  la  mia  voce:  Eidos  1092(Testo  originale  in  Ebrei).  Per  ascoltare 
correttamente,  per  visualizzare  correttamente,  di  essere  a  conoscenza,  di  avere,  di 
distinguere, di capire.  
3. Sapere: Ginosko 1097(Testo originale in Ebrei). Cinque sensi percezione in contrasto 
con  la realizzazione spirituale. Al fine di consentire, per essere certi di essere risolti  in 
quello che si può capire attraverso ciò che si vede, sentire, gustare e toccare attraverso 
i vostri sensoriali meccanismi.  
4.  Conoscenza:  1108(Testo  originale  in  Ebrei)  L'atto  di  scienza  della mente,  l'azione 
attraverso la realizzazione senso.  
 
Una volta che abbiamo capito il significato delle parole conoscenze e la parola udienza, 
possiamo cominciare a capire che cosa significa Paolo quando afferma che ‘quanto alle 
lingue, esse cesseranno; quanto alla conoscenza, essa verrà abolita’ (1 Corinzi 13: 8‐13 ) 
 
Ad esempio, La vasta conoscenza della scienza dell’uomo, è diventata una maledizione 
invece di una benedizione, perché? perché non può percepire  la voce di Dio. Anche  il 
reame di chiesa tradizionale, dove i pastori e i capi profetizzano di sventura e oscurità 
attraverso  la  loro escatologia e credenze della  seconda venuta di Cristo, passeranno, 
poiché questo tipo di conoscenza è proveniente da un senso di paura e di  imminente 
castigo che non è un prodotto della mente di Gesù.  
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La mente della carne, non può percepire la vera dottrina di Gesù. Pertanto, dobbiamo 
pentire  ‐ che significa che dobbiamo cercare  il regno  interiore di Dio ed alleniamo ad 
essa, in tale modo che la guarigione si svolgerà. Dobbiamo essere nato dallo Spirito, in 
modo che si può sfuggire la corruzione è il sistema di questo mondo basato sulla paura 
ed ansia.  
 
Sviluppando la mente di Cristo attraverso la meditazione  
 
Nella nostra meditazione, dobbiamo dare  il nostro orecchio all'udire  la voce di Gesù, 
affinché Egli può impartire la Sua saggezza a noi, dandoci la capacità di vivere la nostra 
vita al meglio. Questo è la volontà di Dio per voi e per me.  
 
Gobbe 22:21‐26  Riconciliati dunque con Dio; avrai pace, e ti sarà resa la prosperità. 22  
Ricevi  istruzioni  dalla  sua  bocca,  e  riponi  le  sue  parole  nel  tuo  cuore.  23    Se  torni 
all'Onnipotente, se allontani  l'iniquità dalle  tue  tende, sarai ristabilito. 24   Getta  l'oro 
nella polvere e  l'oro d'Ophir tra  i ciottoli del fiume 25   e  l'Onnipotente sarà  il tuo oro, 
egli ti sarà come l'argento acquistato con fatica. 26  Allora farai dell'Onnipotente la tua 
delizia, e alzerai la faccia verso Dio.  
 
Dio  Onnipotente  è  un  aiuto  presenti  in  un  momento  di  bisogno.  Non  dobbiamo 
cerchiamo  il  Signore  solo  nei  tempi,  quando  troviamoci  bisognosi,  dobbiamo  anche 
gioire in Lui tutto il tempo e il modo migliore per essere in grado di comunicare con lui 
è ascoltando  la  sua voce  in  silenzio. Quando ascoltiamo  la  sua voce  la nostra  fede è 
rafforzata‐ che significa, dobbiamo cominciare a capire quello che dobbiamo  fare per 
trovare grande successo.  
 
Meditazione:‐ Padre,  io  sono qui con  te per un motivo: devo  sapere che cosa sei, di 
conoscete,  dove  sei  e  perché  sei.  Devo  anche  scoprire  se  siete.  Devo  raggiungere 
alcuna consapevolezza, alcuna coscienza della tua esistenza e di conoscere da vero che 
realmente tu esiste dentro di me. Devo trovare un modo di collegare con il tuo Spirito, 
affinché la mia vita individuale è unito a te come uno Spirito.  
 
Ho  fame  e  sete  di  conoscerti,  devo  convivere  con  te  in  spirito  e  nella  verità.  Devo 
riconoscerti in tutte le mie vie e di avere comune con te capendo che c’è una dentro di 
me maggiore della mia esistenza umana  in cui ho vissuto per  tanto  tempo. Mi  rendo 
conto che se non c'era qualcosa di più grande di umanità esistenti dentro di me, non 
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sarà consapevole  di te e sarei proprio come gli animali. Quindi ho bisogno di conoscerti 
e la tua potenza di risuscitare che può restaurare la totalità del mio essere.  
 
Devo  stare  firmo  e  conoscere  che  tu  sei Dio  e  che  tu  sei  l’essenza  della mia  intera 
esistenza. O Signore, quanto tempo posso andare avanti senza la consapevolezza della 
tua presenza intorno a me? Esisterò per un periodo di settanta anni per nulla, o c'è un 
posto preparato per me nella tua casa dove posso venire e avere  la comune con te e 
vivere e di muovere e di avere la mia essenza in te? Come un umano comune, non ho 
contribuito molto a questo mondo né al tuo Regno, ho fatto nulla di valore durevole.  
 
Nella mia meditazione  Ripristinare  la  tua  saggezza  in me  e  suscitare  il  Figlio  di Dio 
dentro di me in modo che tutti possano beneficiare dal colui che è il più grande, che è 
la mia speranza di gloria. Vorrei  fare  la tua volontà, se ho potuto sentire  la  tua voce. 
Parlare  Signore  e  sarò  guarito  da  tutto  ciò  che  temo.  Adesso,  qui,  nel  santuario 
interiore del mio essere, Padre, rivela se stesso, o Signore, rivela la tua volontà, rivela la 
tua via, rivela il tuo regno, rivelano il tuo intento.  
 
Salmi 27:4   Una  cosa ho  chiesto  al  SIGNORE, e quella  ricerco:  abitare nella  casa del 
SIGNORE  tutti  i  giorni  della  mia  vita,  per  contemplare  la  bellezza  del  SIGNORE,  e 
meditare  nel  suo  tempio.  5    Poich'egli mi  nasconderà  nella  sua  tenda  in  giorno  di 
sventura, mi custodirà nel luogo più segreto della sua dimora, mi porterà in alto sopra 
una roccia.  
 
 
Mentre continuiamo in questa meditazione, arriverà la risposta, verrà da dentro di noi 
in  forma  di un  senso di benessere o di un profondo  sospiro o una parola. Alla  fine, 
avremo  la  certezza  che  tutto  è  a  posto  all'interno  della  nostra  anima.  In  silenzio, 
saremo istruiti a cosa fare dopo, ed è sempre meraviglioso. Si vede amato, nella nostra 
discesa mortalità  attraverso  la  disobbedienza  di  un  uomo,  abbiamo  perso  la  nostra 
guida e il nostro senso di appartenenza. Paura della mancanza o la morte è diventata la 
nostra esperienza.  
 
 
Dobbiamo fa risuscitare il Cristo interiore dal sepolcro della mente di Adamo, affinché 
la mente che è stato anche  in Cristo Gesù  inizia a  funzionare  in noi. Pensieri  religiosi 
sono  degli  ostacoli  al  discernimento  spirituale.  Ci  aveva  detto  che  siamo  separati 
dall’Essere divino, siamo tutti nati nel peccato e sviluppati in iniquità.  
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La  convinzione  che  siamo nati di donna  ci mette  sotto  la maledizione della  legge.  In 
questo senso di indegnità, non ci rendiamo conto che Dio è nostro Padre e Madre; non 
sappiamo che concepito  immacolati esattamente come Gesù. Non era un padre e una 
madre  di  carne  a  concepirti. No,  no,  essendo  nato  da  carne  e  il  sangue  è  parte  di 
Adamo  il  sogno di due poteri. La verità è che  io non sono nato di sperma e uova.  Io 
sono nato dal seme incorruttibile che è la parola di Dio, che vive e rimane per sempre. 
Questo è vero per tutti gli uomini, poiché C’è un solo Figlio unigenito, uno dei figli del 
Padre. Questo è il nostro vero patrimonio.  
 
Cristo è la vostra vera vita.  
 
  Quindi non sei un essere fisico o mentale chiamato Adamo. Tu sei il Cristo, la prole di 
Dio, e si deve camminare in questa realtà, altrimenti non le cose non funzionano bene. 
Quando siamo nati dello Spirito, siamo Dio il Padre apparendo come il Figlio di Dio.  
 
Colossesi 3:1  Se dunque siete stati risuscitati con Cristo, cercate le cose di  lassù dove 
Cristo è seduto alla destra di Dio.  2  Aspirate alle cose di lassù, non a quelle che sono 
sulla terra; 3  poiché voi moriste e la vostra vita è nascosta con Cristo in Dio. 4  Quando 
Cristo,  la  vita nostra,  sarà manifestato,  allora  anche  voi  sarete  con  lui manifestati  in 
gloria.  
 
Tuttavia, non dovete pensare  che  l'uomo  religioso naturale  te può  vedere  in questo 
modo, anche non può vedere se stesso in modo in cui egli è conosciuto di Dio. Per cui 
non provare a convincergli perché se dice la verità su di loro ti crocifiggeranno. l'uomo 
Naturale non può riconoscerti come il Figlio di Dio, perché l'identità spirituale del Figlio 
di Dio può essere riconosciuto e apprezzato spiritualmente, non dobbiamo sapere chi 
dopo la carne. Se non ho la capacità di discernimento spirituale, non posso riconoscervi 
come il Figlio di Dio; tutti ciò che vedrò è un uomo, donna o bambino con le sue varie 
qualità umane. Pertanto, mi vedrà soltanto me come un uomo olandese uomo di sei 
piedi  (Misura  Americana)  che  tu  piacerà  o  non  amano,  ma,  se  hai  discernimento 
spirituale, dirà, "Tu sei il Cristo di Dio". E la mai risposta sarà "la carne e il sangue non 
ha rivelato questo mistero a voi, ma il Padre mio che è nei cieli”.  
 
E  'il  tuo  risveglio  spirituale  o  identità  spirituale,  che  è  Cristo  che  ha  rivelato  questo 
mistero a voi. Non  sono Gesù, un ebreo nato da una donna;  Io  sono  il  figlio del Dio 
vivente.  A motivo  della  vostra  percezione  spirituale,  dirai  a  te  stesso  'nessun  uomo 
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poteva  inventare  quelle  parole,  nessun  uomo  potrebbe  anche  pensare  di  essi, 
pertanto, questo deve essere un messaggio da Dio'.  
 
Realizzazione ‐‐  
1. Realizzazione individuale è la nostra esperienza della realtà; quel momento, quando 
diventa qualcosa di reale per lei. ‐‐  
2. Realizzazione  è  un  esperienza  nel  ora  di  eternità,  che  porta  con  sé  la  capacità  di 
riconoscere la verità che è sempre stata.  
 
 
 

Con amore, 
Tony and Martha den Hartog. 
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